

Frente Amplio de Uruguay rinde homenaje a Fidel



CUBA

URUGUAY



Montevideo, 27 nov (RHC) Con emotivo homenaje a la figura del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, inició anoche y hasta hoy el VI Congreso del Frente Amplio (FA) de Uruguay al que asisten más de mil delegados.

El clamor de ¡Cuba sí, yanquis no! retumbó una y otra vez en el Palacio Peñarol de Montevideo, mientras una pantalla gigante mostraba imágenes del revolucionario cubano y el plenario puesto de pie vitoreaba ¡Viva la Revolución Cubana!, ¡Viva Fidel!. Luego vendría un minuto de silencio, destaca Prensa Latina.

Javier Miranda, presidente del FA, recordó en las palabras iniciales que el 25 de noviembre de 1956 partía de México el Granma a construir una Revolución y en fecha similar, "hace unas horas nada más, murió el compañero Fidel Castro, símbolo de esa Revolución y de los pueblos latinoamericanos".

" ¡Salud Fidel!, el pueblo de Cuba es digno de tu memoria", dijo el dirigente político en medio de fuertes aplausos.

Al referirse al Congreso, que lleva por nombre Rodney Arismendi, el dirigente político señaló que es un homenaje a ese líder comunista uruguayo, en su honor y memoria.

Miranda señaló que llegaron a este evento tras más de 400 asambleas en todo el territorio nacional y más allá, con la discusión de los documentos centrales y la participación de cuatro mil 500 militantes.

Recordó que este año la coalición de izquierda tuvo el desafío de convocar una vez más a la democracia interna del FA con la celebración de elecciones amplias, deliberativas y a padrón abierto, y se preguntó cuántos se animan a repetir esta experiencia.

"Necesitamos el debate y la construcción de ideas para fundar la acción", manifestó Miranda, y aseveró que la unidad "es vencer juntos" y se construye con participación "del uno a uno, del vecino, en el barrio que se juntan para hacer política a cada instante".

El presidente del FA subrayó que la unidad "es la síntesis de la diversidad" y reafirmó la convicción democrática y participativa de la organización con la asistencia al Congreso de mil 300 delegados, así se "gesta la unidad política del pueblo", enfatizó.

Apuntó que uno de los principales desafíos del partido político es "agregar nuevas formas y medios" para lograr la participación.

Miranda expresó que el Frente Amplio quiere ser cada vez más "expresión y síntesis política" de todos los movimientos que promuevan los cambios. "Ese es otro de nuestros desafíos, el dialogar con el movimiento social", apostilló.

Apuntó que son una fuerza política de ideas, de proyectos que crean, y reafirmó la vocación "de seguir haciendo política y construyendo ideas".

Animémonos a construir la persona nueva del mundo nuevo que está por nacer, remarcó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/113434-frente-amplio-de-uruguay-rinde-homenaje-a-fidel>



Radio Habana Cuba